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公益財団法人新潟県スポーツ協会

令和２年度第２回理事会議事録

（抄本）

１ 開催日時 令和２年６月24日（水）午後４時

２ 開催場所 新潟県健康づくり・スポーツ医科学センター 大研修室

３ 理事現在数および定足数 理事現在数24名、定足数13名

４ 出席者23名

（理事：20名）阿部潤、市村輝男、岩村良一、太田玉紀、荻荘誠、柏木茂幸、

金子春人、木浦正幸、権瓶修也、坂田史安、佐藤圭司、佐藤文男、

関根正明、滝沢一博、傳田秀輝、中島郁雄、馬場潤一郎、

細貝和司、本間達郎、和歌浦京子

(監事：３名）遠藤聡一、大橋直樹、鈴木厚

５ 議 事

(1) 報告事項

ア 令和２年度第１回理事会の開催結果について

イ 令和２年度評議員選定委員会の開催結果について

ウ 第75回国民体育大会（鹿児島県）について

エ 令和２年度オリンピックアスリート活動支援対象選手について

オ 令和２年度新潟県社会人スポーツ推進協議会事業について

カ 新型コロナウィルス感染症に伴う事業の中止等について

キ 県の「にいがた結プロジェクト」について

(2) 審議事項

第１号議案 会長等役員の選任について

第２号議案 会長代理副会長の指定について

第３号議案 規程の改定等について

６ 会議の概要

(1) 議長選出及び定足数の確認

互選により、会長選出まで馬場理事を仮議長に選出した後、出席報告を受け、

定足数を満たしていることから会議成立を宣し、議事に入った。

第１号議案により馬場理事が会長に選出されたため、引き続き議長を務めた



- 2 -

(2) 議 事

ア 報告事項

ア 資料に基づき事務局が説明し、質問等はなかった。

イ 資料に基づき事務局が説明し、質問等はなかった。

ウ 資料に基づき事務局が説明し、質問等はなかった。

エ 資料に基づき事務局が説明し、質問等はなかった。

オ 資料に基づき事務局が説明し、質問等はなかった。

カ 資料に基づき事務局が説明し、質問等はなかった。

キ 資料に基づき事務局が説明し、質問等はなかった。

イ 審議事項

・第１号議案

資料に基づき事務局が、定款第22条により会長等役員の選任について提案し、

質問等はなかった。最初に会長の選任について仮議長が諮った結果、理事より

馬場理事の選任について提案があり、満場一致で了承された。次に会長以外役

員の選任について候補者案が事務局から提案され、満場一致で原案のとおり承

認された。

〔選任された会長等役員〕

会 長 ：馬場潤一郎

副会長 ：木浦正幸、市村輝男、荻荘誠、本間達郎

専務理事：細貝和司

常務理事：中島郁雄

・第２号議案

資料に基づき事務局が、会長に事故あるときの会長代理副会長の指定につい

て提案し、質問等はなかった。次に、馬場会長の腹案として事務局から順序・

指定案が提案され、満場一致で原案のとおり承認された。

〔順序・指定副会長〕

第１順位：木浦正幸副会長

第２順位：市村輝男副会長

第３順位：荻荘誠副会長

第４順位：本間達郎副会長

・第３号議案

資料に基づき事務局が提案し、満場一致で原案のとおり承認された。
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(3) その他

【理事】

質問：今年の北信越国体について、中止する方向との説明があったが、来年度の

開催地については、富山県を飛ばして開催するということか。女子サッカー

のアンダー15のカテゴリーの準備があることから、確認しておきたい。

説明：長野県が競技会場等既に押さえてあるとのことで、来年度は長野県にお願

いしたいとのことで、現在調整していると聞いておりまして、その方向で準

備をお願いします。 （事務局）

【理事】

質問：今年の国体は延期ということだが、どういう意味なのか、わからない。私

共ソフトテニス連盟でも、今年度は無理だよという方もあり、またどこにも

書いていないよという方もおられます。今年度は開催しないのか。鹿児島だ

から冬に開催できるのかもしれない。延期とはどこまでなのか。わかる範囲

の情報をお聞かせ願いたい。

説明：鹿児島大会は、来年の１～２月も含め令和２年度中は開催しないというこ

とで聞いています。その後、鹿児島大会の順番をいつやるのか。５年後くら

いにするのか。などについて調整中とのことです。従って、令和２年度中は

鹿児島県で国体が開かれるということはないとのことです。鹿児島県で次い

つやるのかが課題となっているとのことです。 （事務局）

議長がその他の発言の有無を尋ねたところ、事務局から次の発言があった。

【事務局】

質問：本日欠席の理事から、「競技団体が練習を行う際に、アルコール消毒液等

コロナウィルス感染症防止のため消耗品の購入について、県スポーツ協会か

らご支援頂けないものか。」とのお話しがありました。ついてはこの件につ

いて、事務局からお答え頂くとありがたいのですが。

説明：コロナウィルス感染症防止のためアルコール消毒液等が必要な場合は、国

体強化事業費の中の会場使用料からの支出で構わないと考えているところで

す。 （事務局）

その後、議事を終了する旨宣言し、議長を退任した。

７ 閉 会 午後４時52分
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以上この議事録が正確であることを証するため、出席した代表理事及び監事は記名

押印する。

令和２年６月24日

代表理事（会長） 馬場 潤一郎

監 事 遠藤 聡一

監 事 大橋 直樹

監 事 鈴木 厚


